
 

 

 

○ 日時：平成 23年 7月 1 日（金）8：00～9：30 

○ 場所：名寄庁舎 3階会議室           

 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・  昨日のタケノコ遭難、大事に至らず安堵している。昨年7月には豪雨による冠水被害が発生して 

  おり、引き続き、災害への警戒、備えをお願いする。 

・ 6月の各種イベント、総会などご苦労さまでした。中でも、映画「星守る犬」の先行上映など、

新天文台のグランドオープンに引き続いての名寄を売り込む節目と考えていたが、一定の成果が

あったと思っている。今後、この可能性をどう膨らますのか観光振興計画などにおいて、取り組

みをお願いしたい。 

・ 7月は上川総合開発期成会をはじめ、自衛隊関係などの要望時期となる。東京や札幌に赴く機会

が多いので、要請先などあればお知らせ願いたい。 

・ 昨日、10年9カ月に亘り本市の教育行政を牽引してこられた藤原教育長が退任された。本日から

は新教育長が就任することとなるが、教育部長をはじめとして職員のサポートをお願いする。 

 

 

３ 市長・副市長の動静（別紙） 

・ 市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 平成 23年度第 2回定例会における検討事項について 

・ 定例会における一般質問の中で、今後検討すべき事項として次の8項目について、各担当部局から 

報告がありました。 

 件      名 担当部 

1 ○自主防災組織を立ち上げた町内会に対する備蓄品等の支援について 総務部 

2 ○生活・福祉総合相談窓口の設置について 健康福祉部 

3 ○ＪＲ名寄駅横開発に伴う、にぎわい創出について 経済部 

4 ○市内 3-6地区市街地再開発について 経済部 

5 ○エゾ鹿駆除と最終処分場の適正な運営管理について 経済部 

 

6 

○名寄市の産業を育成するためにも、国や北海道の方針によって行政を行うばかりでなく、

先進的な判断をもって行政にあたるべき（バイオマス発電所の誘致、公共施設での道産材使

用の推進） 

 

経済部 

7 ○備蓄米などに対して市民に不安がある。農林水産省にたよらず、市民に正確な情報を公開

すべきでは 

経済部 

8 ○医療職給与表（看護職員・医療技術職員）作成のシミュレーションについて 市立病院 



（２） 平成２３年度 人事評価試行の実施について【総務部】 

・ 平成23年度に施行する職員の人事評価の実施方法について報告がありました。 

 

（３） 名寄市観光振興計画策定（仮称）について【経済部】 

・ 名寄市観光振興計画（仮称）の策定方法等について報告がありました。 

 

（４）戦略サポート委員会について【経済部】 

・ 営業戦略室の課題に対する助言などを目的に、庁内横断的組織として設置する戦略サポート委員 

会について報告がありました。 

 

 

５ 連絡事項・その他 

（１） インターンシップ（就業体験学習）及び職場実習の協力依頼について【総務部】 

・ 美深高等養護学校、名寄産業高校、（社）上川北部地域人材開発センターから依頼のあったイン 

ターンシップ及び職場実習の受け入れについて、各部局に要請がありました。 

 

（２） 平成 22年度男女共同参画実施計画推進事業の検証について【総務部】 

・ 男女共同参画実施計画（平成20年3月策定）の検証として、ワーキンググループが実施した平成 

22年度の評価結果について、各部局に内容確認の依頼がありました。 

 

（３） その他 

・ 映画「星守る犬」公開記念として、札幌の民間旅行会社が企画した「名寄ひまわり畑と花めぐり」 

バスツアーについて及び映画の前売券の最終販売状況（3,006枚）について報告がありました。 

 

 

６ 各部局の懸案事項 

・ 特になし 

 

７ 閉 会 

・ 「住みよさランキング」は、今年度は震災に配慮し実施されないが、まちづくりの一つの指標に 

なると考えている。本年度は、総合計画をはじめ、各部局で個別の計画策定が進められているが、

なよろに住んでいて良かったと思えるまちづくりに向け、地域の特性と人材を活かした計画づく

りを進めて欲しい。 

 


